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INTERROGAZIONE 

 
Oggetto: Gestione Parco delle Cave 
 
Premesso che: 
 

• Dagli organi di stampa si è appreso nei mesi scorsi che, a causa di distonie tra Comune 

di Milano, ed alcune associazioni del Parco e Italia Nostra, quest’ultima non intende, 

alle condizioni che si sono verificate negli ultimi tempi, continuare l’attività iniziata 

dodici anni fa. 

• Sempre dagli organi di stampa si è appreso il 3 ottobre 2009 che, il Comune di Milano 

darà in gestione il Parco delle Cave alla facoltà di biologia dell’Università Statale di 

Milano. 

 

 
Interroga il Presidente di Zona e la Presidentessa al Verde e Affari Istituzionali 

per conoscere: 
 

1. Se la notizia riportata dal quotidiano del 3 ottobre 2009 sia veritiera; 

 

2. Se il Consiglio di Zona 7 sia stato in qualche modo coinvolto e se coinvolto non ne 

sia stata data notizia a tutto il Consiglio; 

 

3. Qualora il Consiglio di zona 7 non fosse stato informato delle decisioni apprese 

dal quotidiano allegato, chiedere le motivazioni all’assessore compente il motivo 

di questo celere, fulmineo ed unilaterale decisione senza il coinvolgimento 

dell’istituzione, Consiglio di zona7; 

 

4. Entro quanto tempo verrà iniziata la riqualificazione della Cava Ongari Cerutti con 

i 5 milioni di euro derivanti dagli oneri di urbanizzazione del PII Calchi Taeggi  

 

Distinti saluti 

 

 

Isidoro Spirolazzi 
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Se al punto tre si dovesse rispondere che il CDZ 7 non è stato coinvolto sarebbe bene che 

tutti i Consiglieri, vista la totale inutilità di codesto Consiglio, nonostante che nella 

convenzione tra Comune e Italia Nostra fosse stata nominata come istituzione competente, 

avessero uno scatto di orgoglio e facessero vibrata protesta nei confronti dell’assessore.  

 


